

Buka Kejuaraan Pencak Silat, Kapolresta Mojokerto: Bersama Kita Ciptakan Kondusifitas

Achmad Sarjono - KOTAMOJOKERTO.INDONESIASATU.ID

Aug 20, 2022 - 23:09



KOTA MOJOKERTO - Kejuaraan Pencak Silat Kapolresta Mojokerto Cup Tahun 2022 resmi dibuka oleh Kapolresta Mojokerto AKBP Wiwit Adisatria S.H S.I.K M.T. bertempat di Gedung Serba Guna Budi Utomo Pondok Pesantren Al - Hikmah Kota Mojokerto Jl. Surodinawan No.77 Kec. Prajurit Kulon Kota Mojokerto, Sabtu (20/8/22).



Dalam Pembukaan Kejuaraan Pencak Silat Kapolresta Mojokerto Cup diikuti perwakilan dari berbagai perguruan silat se-Kota / Kab Mojokerto, Adapun peserta pencak silat Terdiri Dari 100 peserta Dari Beberapa Kelas yang akan bertanding.

Kapolresta Mojokerto AKBP Wiwit Adisatria S.H S.I.K M.T menyampaikan Kejuaraan Pencak Silat Piala Kapolresta Mojokerto Cup Tahun 2022 digelar sebagai salah satu langkah Polri Khususnya Polresta Mojokerto untuk selalu bersinergi menjaga kondusifitas wilayah serta untuk mencari bibit atlet Silat berbakat serta berprestasi sekaligus sebagai wadah memperkuat silaturahmi, menumbuhkan jiwa persaudaraan, sportivitas serta kejujuran antar para pesilat.

“Kapolresta Mojokerto Berpesan Kita buktikan kepada seluruh masyarakat bahwa IPSI Mojokerto bisa damai bersaudara, bisa melakukan kegiatan bermanfaat. Jangan sampai ada konflik antar Perguruan Silat dan Patuhi aturannya yang ada untuk menjaga kamtibmas Di Mojokerto Yang Aman Dan Kondusif” Ucapnya.



Tak hanya itu, Kapolresta Mojokerto juga mengucapkan terima kasih kepada Ketua IPSI, Seluruh Ketua Perguruan Pencak Silat yang berpartisipasi dalam Kejuaraan Silat Se-Kota / Kab Mojokerto, wasit, dan para atlet.

“Terima kasih kepada semua pihak, tim panitia sudah melaksanakan kegiatan ini, Pesan untuk para atlit dan perguruan silat bahwa Kita semua adalah satu saudara, junjunglah sportivitas Tangguh dan Ksatria Selamat Bertanding”, Tutup Wiwit.

“Sementara Itu Ketua IPSI Kota Mojokerto Mengucapkan Terima kasih atas Diselenggarakannya Kejuaraan Pencak Silat Kapolresta Mojokerto Cup, Kegiatan Yang sangat bermanfaat bagi para pesilat muda untuk menjalin silaturahmi yang dituangkan dalam pertandingan”. Ucapnya. (*)